

Antrag Nr. 25-O-26-0038

AUF-Fraktion

Betreff:

Instandsetzung Mühlweg (AUF)

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Mühlweg, der Mainz-Kostheim mit Hochheim verbindet, im Bereich des Regenüberlaufbeckens an der Gemarkungsgrenze zu Hochheim, instand zu setzen.

Die Asphaltoberfläche weist in diesen Bereich eine Vielzahl an Beschädigungen wie Aufwölbungen z.B. durch Baumwurzeln auf. Vor dem genannten Bereich verläuft der Weg über eine unübersichtliche Kurve. Es wird auch gebeten, diese Stelle übersichtlicher zu gestalten. Zur besseren Orientierung ist Anhang ist ein Kartenausschnitt gezeigt.

Begründung:

Die Fuß- und Radwege in der Hochheimer Straße (B40), außerorts zwischen Mainz-Kostheim und Hochheim, sind über einen längeren Abschnitt sehr schmal und für den Radverkehr nur bedingt geeignet.

Der Mühlweg stellt für Radfahrer und Fußgänger daher eine wichtige Alternativstrecke dar.

Wiesbaden, 26.05.2025